



国際ロータリー 第2570地区
行田ロータリークラブ

知新 温故
こどもたちに 明るい未来を



2016-17 年度 RI 会長:ジョン・ジャーム / ガバナー:前嶋修身 / 会長:大野年司 / 幹事:渡辺久記
クラブ会報委員会 委員長:松岡 保 / 例会日:木曜日 午後 12:30 開会 / 会場:ベルヴィアイトピア

第2496回 6月第3例会 6月22日(木)

[クラブ協議会]

- 点鐘 大野年司 会長
- 長親体操
- 会長の時間 大野年司 会長
- 幹事報告 渡辺久記 幹事
- 委員会報告
- クラブ協議会
- 出席奨励・スマイル委員会
- 点鐘 大野年司 会長

長親体操



点 鐘

会 長 の 時 間



皆様こんにちは。

この会場での例会は、今日が最後となりました。ここまできて一年を振り返りますと、本当にアツというほど早い一年でありました。今年度は、50周年の年でもあり、盛りだくさんの事業もありましたので、幹事はじめ、両副会長、役員、理事の皆様、二つの特別委員長、各委員長様、また全会員の皆様には、本当に多大なご協力を頂きましたこと、心より御礼申し上げます。

また、湯本ガバナー補佐には、地区のガバナー補佐としてご活躍頂き本当にお疲れ様でした。それぞれ皆様のご活躍が光りました。ありがとうございます。

和田さん一年間本当に有り難うございました。行田アンサンブル協会の矢澤さん、リンメイさんにも大変お世話になりました。50周年記念式典、おかげさまで大変格調高いものとなりました。この場をお借りしてお礼申し上げます。

若林さんは、これからどうぞ宜しくお願い致します。

本当に皆様有り難うございました。

今日は、クラブ協議会ということで、一年間を振り返り、主に、次年度以降のクラブ発展の為という視点で、なんでもご遠慮なく忌憚のないご意見を頂き、これからの参考になればと考えますので、是非よろしくお願ひいたします。有り難うございます。

幹事報告



皆さん、こんにちは。

先週メーリングリストにて幹事報告をいたしました。ご覧になられていない方もいらっしゃるかと思いますので合わせて報告いたします。

1. 6月10、11日に、行田市立中央小学校の児童34名、先生6名、PTA2名の方々と共に白河・那須甲子へ行ってまいりました。とても楽しく有意義な交流が出来たと思います。岡田委員長以下児童交流委員会の皆様、ありがとうございました。また、土曜日の朝に見送りに来て頂いた会員の皆様ありがとうございました。
2. その白河の地にて、姉妹クラブの延長の手続きを行って参りました。また今後3年間姉妹クラブとして交流をしていくということで、会長幹事がサインして参りました。
3. 今週の月曜日火曜日と第五グループの最終会長幹事会が、熱海の地にて開催されました。1年間お勤め頂きました湯本ガバナー補佐、境野カバナー補佐幹事には、改めて御礼申し上げます。
4. 2570 地区のRLI研修委員会より、RLI 研修のパート1～3、及びDLの全てのコースを終了した方にバッチが届いておりますので、後程お渡ししたいと思います。1年間ご苦勞様でした。
5. 本日、50周年の記念誌が完成いたしましたので、配布いたします。冊子とDVDがありますので合わせてお持ちください。また、部数に限りがありますので、お一人一部ずつをお願いします。また、本日テーブルの上に置いてあります「ガバナー月信6月号」に行田クラブの50周年の記事も載っておりますので、こちらもご覧ください。
6. 来週の最終例会については、この後親睦委員長より案内があると思います。楽しい企画を準備しておりますの

で、皆様に奮って参加して頂きたいと思います。

7. 本日はクラブ協議会です。この一年を振り返りつつ、次年度に繋がる貴重な意見を出していただければと思います。

来訪者紹介



アンサンブル協会 矢澤様 リンメイ様

バッチ授与



RLI 研修のパート1～3、及びDLの全てのコースを終了した方にバッチ授与。1年間ご苦勞様でした。

委員会報告



親睦小松委員長

最終例会の料理は取り寄せのローストビーフや玉村豊男さんのワイン、ボンズのチーズケーキなど豪華ですので是非ご参加下さい。



50周年記念誌 大谷委員

創立50周年記念誌完成のお礼及び報告



湯本ガバナー補佐

アトランタ世界大会の参加報告。

クラブ協議会

一年間を振り返り、また次年度以降のクラブ発展について



発表者 野口委員



発表者 小松委員

第1テーブル

- ・50周年式典の成功がなによりの印象である
- ・会員増強が素晴らしく会員が増えたことでいろいろな事業が出来る。
- ・みらいづくり委員会を参考にして次年度もがんばって欲しい
- ・発達障害の卓話が非常に参考になった。
- ・会長の方針を欲張らず、50周年に集中したことがよかった。

第二テーブル

- ・50周年式典を、当初は地元で行う筈が途中から帝国ホテルへと変更され、一時はどうなるかと思ったが、結果的には良かった。成功だと思う。
- ・一年間、会長挨拶がよかった。
- ・ガバナー補佐を輩出したことは、ご本人は大変だったと思うが、クラブにとって有意義なことであった。
- ・12名の新入会員を増強できたことは素晴らしい。
- ・委員会同士の繋がりが、やや薄かったと思う。次年度以降は、古いメンバーと新しいメンバーのコラボ・交流が必要となる。
- ・月に1回は夜間例会を行ってほしい。
- ・アイバンク登録が、昨年度100名、今年も80名と実績を上げていることは素晴らしい。
- ・人数が増えたこともあるが、出席率が低下気味。皆が見られる出席簿のようなものがあると良いのでは？
- ・例会で、炉辺報告というのがあるのも良いのでは？

第三テーブル

- ・例会に出席する度に、刺激を受けています。
- ・年度前半の未来づくり委員会の活動が活発でよかった。
- ・未来づくり委員会の報告書と50周年記念誌と素晴らしい

冊子が2冊も発刊できた。

- ・発達障害のことを例会で取り上げたことが良かった。
- ・50周年記念式典とそれに続く親睦旅行が楽しかった。
- ・例会とくに夜間例会に出てみて、ロータリーには「大酒の
みが多い」ことがわかりました



司会 新井会員

出席状況報告



齋藤委員長

T	正会員数	69名
A	85年規定承認者	15名
A	理事会欠席承認者	
P	本日の出席者	31名
B	各承認者の例会出席者	7名
MU	本日のメーキャップ者	1名
本日の出席率		52%

ニコニコ報告

○大野会員

こちらでの例会は最後となりました。

会員の皆様、そして和田さん、矢沢さん、リンメイさんありがとうございました。

若林さん、これからよろしくお願ひいたします。

○渡辺会員

本日は、皆様の貴重なご意見を有難く受け止めさせて頂きます。

○小山会員

50周年記念誌、素晴らしいです。

大野、渡辺年度心から感謝申し上げます。

○蔭山会員

6月7日りそな銀行ゴルフ大会で優勝しました。

支店長賞もいただき有難うございました。ちなみにスコアは前半39. 後半40グロス79でした。

○南川会員

ここ1,2年で長女、次女があいついで結婚し男の子と女の子の孫を授かりました。

私は運よく初期の前立腺癌が見つかり、4泊5日の放射線封入手術をしました。まだ体調は万全ではありませんが、久しぶりに出席しました。

本日のニコニコは10000円でした。

ありがとうございました。



和田さんご苦勞様でした。来週で最後ですね。



新事務員の若林さん、よろしくお願ひいたします。